

NP 5 / 23 | 47 Subida a Tamaimo  
Campeonato de Tenerife de Montaña

## Lauren García encabeza la numerosa lista de inscritos de la 48 de la Subida a Tamaimo

4/10/2023

Con cerca de 10 barquetas inscritas, unos 100 turismos y cerca de una veintena de participantes en Fórmula-Rallye, la prueba que organiza la Escudería Barliamotorsport centrará la atención de los aficionados al motor de todo el archipiélago en la jornada de este sábado 7 de octubre. Antes, el viernes día 6, se celebrarán las verificaciones y la ceremonia de salida.

Este martes a las 20:00 h se ha publicado la lista oficial de inscritos de la 48 Subida a Tamaimo, una cita que en 2023 es puntuable para el provincial e interinsular de montaña de Tenerife. Haciendo honor a su tradición, la prueba que organiza la Escudería Barliamotorsport contará con más de 100 equipos en un documento que agrupa calidad y cantidad a partes iguales.

El número uno recae en Lauren García, que tras su ausencia el año anterior regresa con su Nova Proto NP01. Ese apartado que reúne a las barquetas también cuenta con Sergio Febles (Osella PA30 Evo 2018), Javier Afonso (Silver Car S3), Jonathan García (Silver Car S3) o Guillermo Évora (BRC 02), entre otros.

Entre los turismos, Sergio Acosta, uno de los aspirantes al título provincial, no ha querido perderse la llamada de la Subida a Tamaimo, condición que comparten Ayoze Almeida (Honda Civic), Juan Carlos Brito (Ford Fiesta R5 Plus) y José Alberto Díaz (Porsche 997 GT3). Sin duda, la ubicación en el calendario de la cita de Santiago del Teide es clave para ir definiendo los campeonatos.

Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo), Ángel Nicolás Mesa (Citroën DS3 WRX), Carlos Hernández (Porsche 991 GT3), Juan Luis Cruz (Porsche 991 GT3), Oliver Rodríguez (Porsche 997 GT3 2010), Nuzet Brito (Lamborghini Huracán), Félix Brito (Ford Fiesta R5) y Walter Delgado (Suzuki Swift Rally S), entre otros muchos, le pondrán una indiscutible salsa a la lucha por el dominio entre los turismos.

La prueba cuenta con equipos que representan a un buen número de las islas del archipiélago, condición que también se repite en Fórmula-Rallye, donde prácticamente se han completado las 20 plazas destinadas a este apartado. Fernando Díaz-Jennifer Pérez (BMW 325), Raúl Suárez-José Rodríguez (BMW M3), Cristian Suárez-Carlos Barrera (Ford Sierra Cosworth), Alejandro Rodríguez-Daniel Rodríguez (Citroën C2 R2) y Nuria Padilla-Santiago Padilla (Ford Escort RS MKII), entre otros, animarán esta ventana de la competición.

### Programa para el fin de semana

Este viernes 6 de octubre, la Plaza Puerto de Santiago y la Avenida Marítima Playa La Arena se vestirán de gala. A partir de las 15:00 h comenzarán las verificaciones administrativas y técnicas y a las 21:00 h se celebrará la ceremonia de salida previa al inicio de la competición.

Al día siguiente, las carreteras TF-454 y TF-47 se cortarán al tráfico a las 7:00 h. Dos horas más tarde (9:00 h) comenzará la manga de entrenamientos previa a las dos mangas oficiales



AYUNTAMIENTO DE  
**SANTIAGO  
DEL  
TEIDE**



**ANGEL BELLO**



de carrera. Al final de la competición, y como es tradición, la Plaza Santa Ana de Tamaimo acogerá la entrega de trofeos de esta 48 edición de la prueba que se celebra en Santiago del Teide.

### **Presentación de los equipos del municipio**

Este jueves 5 de octubre, a las 18:00 h, la Plaza Santa Ana que cerrará el acto el sábado servirá también de escenario para presentar la participación de los equipos de Santiago del Teide en la 48 Subida a Tamaimo. Los medios de comunicación y los aficionados están invitados a este acto de la prueba tinerfeña.

La 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, el Cabildo de Tenerife, el Concesionario Ángel Bello, Hotel La Casona del Patio y Pegumar Tenerife.